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香港文匯報訊 韓國男演員金秀賢近日捲
入涉戀未成年女星及逼債風波，網上短片頻
道「橫豎研究所」連續多日發放他跟金賽綸
的親暱合照，揚言揭發2人拍拖6年的秘
密。該頻道日前更威脅指之後會公開男方的
大尺度照片。金秀賢旗下的事務所Gold
Medalist 原定下周發表聲明，昨日提前回
應，作出反駁。
聲明中指金秀賢和金賽綸是從2019年夏
天至2020年秋天處於交往關係，當時金賽
綸已經成年；另指出，「橫豎研究所」近日
公開的照片，皆是2人於2020年冬天拍攝，
當時金賽綸所穿的衣服是2019年6月某品牌
開售的衣服，故絕不是在金賽綸未成年時期
拍攝。至於金秀賢在軍中寫給金賽綸的信則
被爆料「誤導」為情信，但實際上這只是給
關係親近的好朋友的信件，內容中純屬分享
了他在軍中的日常生活。
金賽綸上月16日自殺離世，終年24歲，
當日正為金秀賢的37歲生日，「橫豎研究
所」爆料指女方於2022年涉酒駕後遭解約

後，Gold Medalist更為其支付7億韓圜（約
374萬港元）的賠償金，惟去年卻要求金賽
綸償還該筆巨款，令她相當無助，成為其輕
生的「最後一根稻草」。對此，聲明中澄
清，金賽綸生前7億韓圜與金秀賢無關，款
項是由事務所支付。從2024年4月的審計報
告來看，已就7億韓圜進行了壞賬準備處
理。事務所表示︰「為了對金賽綸進行壞賬
補充程序，需要發送內容證明，證明本公司
並沒有任意放棄對金賽綸的債務，金賽綸的
債務問題是事務所和金賽綸之間的問題。金
秀賢沒有借過錢給金賽綸，也沒有催促她償
還債務。」金賽綸也在同年透過法律代理人
向Gold Medalist表示願意償還債務，希望就
此進行商議，雙方就此事的往來告一段落，
Gold Medalist也始終未向金賽綸追債。

金賽綸母心軟幫金秀賢求情
聲明續指是「橫豎研究所」扭曲事實，誤

導外界是金秀賢間接令悲劇發生，稱金秀賢
現時正面對極端的心理不安狀態。

「橫豎研究所」昨日下午公開直播封面
照，是金賽綸家屬公開的最新貼臉照，相中
金秀賢和金賽綸的裝扮與早前爆料的合照不
同，似是在戶外；封面同時附有標題「金賽
綸媽媽『拜託裁定他們的犯罪行為』」，金
賽綸媽媽反駁金秀賢謊稱戀情發生在女方成
年後的說法，她表示兩人確實從2015年起
一共交往6年（即至2021年）。原來金秀賢
早在2024年3月就曾否認戀愛傳聞，並表示
彼此只是同事，金賽綸當時看到聲明後，向
家人發了一封信，確認他們確實從2015年
開始約會。不過，金賽綸媽媽擔心金秀賢目
前的心理狀態，求「橫豎研究所」暫時不要
公開大尺度照。

金秀賢聲稱金賽綸成年後才交往
女方母反駁為謊言 香港文匯報訊 亞洲唱作天王林俊傑正展開他的《JJ20 FI-

NAL LAP世界巡迴演唱會》，香港站將於5月24及25日在啟
德主場館舉行。《JJ20 FINAL LAP世界巡迴演唱會》香港站門
票將於3月19日開放指定銀行信用卡優先訂票，每張合資格信

用卡於同一交易可購
買最多4張門票，看來
歌迷要看準時機做好
準備。
另外，林俊傑亦將
在6月 7日、8日一連
兩天於台北大巨蛋開
唱。他相隔2年多再次
回到台北開唱，他更
首度攻下台北大巨
蛋，立下全新里程
碑，他分享再次回到
台北演出的心情：
「雖然在台北舉辦過
幾次專場，但這是第
一次在大巨蛋演出，
有種既熟悉又陌生的
感覺。」

林俊傑啟德騷門票下周開售

香港文匯報訊 據央視新聞報道，截至目前，電影《哪吒之魔
童鬧海》（《哪吒2》）海外票房突破2億元（人民幣，下同），全球票
房更已超過150.02億元，位居全球影史票房第6，距全球影史票
房第5的《星球大戰：原力覺醒》僅差0.17億元。
《哪吒2》日前在泰國曼谷舉行首映活動，並於本月13日在泰

國院線正式上映。不少泰國觀眾及電影業人士在觀影後表示，這
部動畫電影故事情節生動、特效製作精良，堪比荷里活大片。
《哪吒2》泰國發行合作夥伴華納兄弟泰國公司總經理朱拉薩提．
塔拉坦在首映活動上說：「《哪吒2》的故事具有全球性，適合
兒童、青年人和老年人等各年齡層人群觀看。」他認為這部影片

具備了大片的所有要素，具有極高的技術水平。這樣的大製作影
片在泰國上映，能點燃泰國民眾對中國電影的關注和熱情。
而為深化愛國教育，培養香港學生對中華文化的認同，港專學

院及香港專業進修學校（港專）「博學課堂」日前組織超過140
位學生包場觀看《哪吒2》，透過電影體驗中國傳統神話故事，
讓學生們感受中華文化的深厚底蘊與家國情懷。
港專過往也曾透過不同題材的電影如《流浪地球 2》《中國醫
生》《 點點星光》《鄧小平小道》等讓學生認識不同面向的國
家。今次活動除了帶領學生觀賞內地動畫電影的精良製作，更期
望讓他們從娛樂中學習，體會中華民族自強不息的精神，並深化
對國家歷史與文化的理解，啟發他們思考個人在社會中的責任與
擔當。
參與學生在觀影後均表示收穫良多，對哪吒堅持信念、不屈不
撓的精神深感敬佩，更對中華文化的豐富內涵產生濃厚興趣。林
同學分享： 「相比我平常看的卡通電影，《哪吒2》的人物塑造
非常突出，帶來的教育意義也更大。電影講述了中國傳統神話故
事，亦傳遞了很正向的價值觀，例如 『我命由我不由天』這種不
屈不撓的精神。」 蔡同學則表示： 「內地電影近年在特效技術
方面不斷進步，在文化內涵的挖掘上也很值得港產電影學習，能
將豐富的中國文化元素融入電影中，向世界展現中國特色。」

《哪吒2》海外票房破2億元
港專包場睇戲深化愛國教育

●●林俊傑林俊傑55月月啟啟德騷勢掀搶票潮德騷勢掀搶票潮。。大會供圖大會供圖

●●昨日再有金秀賢與金賽綸昨日再有金秀賢與金賽綸
的合照曝光的合照曝光。。 網上圖片網上圖片
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●●由奇洛李維斯與甄子丹由奇洛李維斯與甄子丹
主演的主演的《《疾速追殺疾速追殺44》》昨日昨日
在內地上映在內地上映。。 網上圖片網上圖片

●●港專港專「「博學課堂博學課堂」」包場觀包場觀
看看《《哪吒哪吒22》。》。 主辦方供圖主辦方供圖
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甄子丹表示對各樣喜好都有點興趣，對賽馬
也會好奇。他以前拍戲曾騎過馬，亦曾做

馬主養過一匹馬出賽：「但最初兩次贏頭馬時我都不
在港去了拍戲，沒機會親身拉頭馬留作紀念，到後來
我同老婆睇隻馬出賽，就跑第二係由尾數上，覺得好
無面又掃興，以為邊度跌邊度起返身，但都不行，老
婆就叫我不要再來，話我每次來都輸。」不過子丹指
妹夫蔡加讚最近抽到新馬，可能會夾份一齊做馬主。
他指新馬仍未改名，記者提議不如叫
「宇宙最強」？他笑說：「我膊頭已經
好累，大家娛樂吓，邊有人最強吖，不
如改『宇宙最開心』、『宇宙最健
康』，全人類都有共鳴！」
子丹又透露即將會開拍一部自導自演

的西片，目前正緊鑼密鼓做前期工作，
很快便會開工，而電影將好有可能大部
分在香港或澳門拍攝：「這都是我自己
要求，會是好事、雙贏！能夠將香港帶
到全世界，香港電影業又可多些工作，
去見識體驗。」問會否仍是開動作片？
子丹笑說：「我好想不是，但是我的命
運、我的責任，動作片是我的標誌，我

不去推動誰去推動，我還要帶頭

大聲推！」至於參與演出的演員，子丹表示會分別
有香港及外國演員，男、女演員都有可能要打，但
要到開拍前最後一分鐘才能決定，不過到底落實在
香港還是澳門取景較多，他則稱要看哪一邊支持度
較大，亦要進一步與文化體育及旅遊局商談。

對再有戲院結業感心噏
提到曾是龍頭院線的旺角新寶戲院將營業至於本

月31日結業，對於陸續有戲院結業，
子丹表示也不是單一問題：「這幾年，
（香港）都有令人驕傲的電影是值得鼓
舞，像《九龍城寨之圍城》、《破．
地獄》票房破億，但電影業整體業務
很低，去年只拍得二十幾部片，即是
好少人有工開，影響到整個行業，而
政策怎樣，這亦是雞與雞蛋的問題，
戲院結業是因為租金太貴，深層次的
我不懂回答，我只可以分享電影上的
經驗，由業界同政府去研究對策。我
自己當然心噏啦，觀眾又少了戲院看
戲，有機會會向有關當局傾吓表達意
見，能夠幫手自己一定做！」

香港文匯報訊（記者

阿祖）「香港打吡大賽2025」將

於本月23日假沙田馬場舉行，甄子丹連

任13屆大使，昨日子丹坐豪華房車進入記

者會現場，與一眾主禮嘉賓揮動旗幟為活動揭

開序幕。近年不少香港戲院相繼結業，子丹坦

言對此感到心噏，但他仍會為扶持香港電影業

竭盡所能，也主動提出他將開拍的自導自演

西片在港澳地區取景，希望藉機將香港

推廣給全世界外，也可為電影同

業爭取更多工作。

●●6161 歲的子丹仍致力歲的子丹仍致力
推動動作片推動動作片。。
網上圖片網上圖片

▶▶甄子丹透露甄子丹透露
或跟蔡加讚夾或跟蔡加讚夾
份一齊做馬份一齊做馬
主主。。 阿祖阿祖 攝攝

●●前晚前晚，，曼谷盛泰瀾電影院舉行曼谷盛泰瀾電影院舉行《《哪吒哪吒22》》泰國華人特別觀影泰國華人特別觀影
會會。。 中新社中新社


